

日	曜	日課	行事予定	給食
1	土			×
2	日			×
3	月	50	夏季制服完全移行 生活習慣改善プロジェクト(~9日) 教育実習開始(~21日)	○
4	火	45	生徒会専門委員会 尿検査(2回目)	○
5	水	45		○
6	木	45	耳鼻科検診(希望者)	○
7	金	45	⑤⑥総体ブロック大会等壮行会	○
8	土		総体中部ブロック大会開幕	×
9	日			×
10	月	45		○
11	火	50	市教育委員会学校訪問	○
12	水	45	月日課	○
13	木	45	資源ゴミ回収	○
14	金	45	資源ゴミ回収	○
15	土			×
16	日			×
17	月	45		○
18	火	45		○
19	水	45	1学期末テスト範囲発表	○
20	木	45	学校安全の日	○
21	金	45	教育実習最終日 部活動テスト休み	○
22	土			×
23	日			×
24	月	45		○
25	火	45		○
26	水	50	期末テスト(社・保体・英)	×
27	木	50	期末テスト(国・美・技家)	×
28	金	50	期末テスト(数・理・音) ④避難訓練	○
29	土			×
30	日			×

7月の予定

2日(火)生徒会専門委員会  
5日(金)人権作文発表会  
6日(土)県総体・通信陸上大会開幕  
10日(水)実力テスト  
11日(木)・12日(金)資源ゴミ回収  
11日(木)~18日(木)三者面談  
19日(金)終業式

1 学期の後半をさらに充実させよう

中学校生活での大きな行事である修学旅行が終わりました。旅行中は時間を守って秩序のある集団行動ができ、時間にも気持ちにもゆとりをもって旅程をこなすことができました。本当に素晴らしい学年です。真剣に学び、全力で楽しんだ、この夢のような時間を与えてくれたすべての人に感謝し、3日間で学んだことをこれからの生活に役立てていきましょう。早速、旅行での経験が運動会練習にいかされ、きびきびした集団行動ができたり、深まったクラスの絆が感じられる場面やリーダーが活躍する姿が見られたりと成長を実感してうれしく思っています。



明日から6月、1学期も後半に入ります。来週末から総体中部ブロック大会が始まり、月末には期末テストが予定されています。1時間1時間の授業を大切に、目標を持って充実した学校生活を続けてください。



🌸🌿 修学旅行の思い出 🌿🌸

【1日目】平和学習~国際通り自主研修

・系数壕の中はとても暗く、ライトを使っているのに少し怖いと思いました。沖縄の人々は昔、こんな暗いところで何日も生活していたと思うと悲しい気持ちになりました。当時の人々は、僕には想像できないほどつらく苦しい体験をしたと思います。僕がもしそうだったらと考えると、とてもおそろしいです。そんな人々がいるからこそ、今の平和があるということを忘れてたくないと思いました。(3組)

・ひめゆりの塔、ひめゆり平和祈念資料館へはガマに入った後に行ったので、より現実味があり怖かったです。亡くなった方の顔写真とその人の名前、性格が書かれていたり、実際に戦争を体験した人が書いた文などを見て、胸が締め付けられました。この場所に来たからこそ、私が今住んでいる国であった戦争の悲惨さをよく知ることができました。(3組)

・実際に見て、聞いて、感じて平和というのは本当に尊いことだなと思った。「戦争」と聞くと「昔」あった「他人事」のように思えてしまうけど、少し生まれた時代が違っただけなんだなと思った。平和学習で学べてよかった、二度とこのようなことがないようにしないといけないと思った。(1組)



・ひめゆり平和祈念資料館では、いろいろな資料を見ることができ、亡くなってしまった人、行方不明

になってしまった人、その人たちの写真を見ました。成人もしていないのに死んでしまうのは本当に嫌だと思いました。(4組)

・国際通りを友達とまわるのは初めてだったのですごく楽しかったです。一番楽しみにしていたので行く前からワクワクが止まらなかったです。夜ご飯はA&Wで食べました。お土産を買って、ブルーシールを食べました。(2組)

・一番楽しかったことは、国際通りに行ったことです。まず始めに、国語の時間に調べた雪塩さんとラスクを買いました。次に買ったシーサーは、オスとメスがハイビスカスに乗っていてとてもかわいかったです。夜ご飯はスパムを食べました。とてもおいしかったです。(2組)

#### 【2日目】美ら海水族館～マリン体験・文化体験



・美ら海水族館ではジンベイザメを見て、とても大きくてびっくり

しました。クラゲもとても神秘的

で見ていておもしろかったです。(4組)  
・天気が悪く傘をさすときがあり、少し大変でした。昼食にタコライスを食べ、チーズと挽肉とキャベツとケチャップの組み合わせがとてもおいしかったです。(2組)

・シーサーの絵付けをしました。2体のシーサーを自分の好きなように色を塗ってよかったです。一緒にした人の作品を見ると、みんなそれぞれ個性があって楽しかったです。(4組)

・海に入ったとき、思ったより冷たくてびっくりしました。シュノーケリングは沖縄のきれいな海の中、徳島では見えない透明な水の中で生きている魚を見ることができてよかったです。バナナボートはスピードが速くてとても楽しかったです。



雨がいっぱい降っていたけど、逆にいい思い出になりました。(2組)

・雨が降っていたので海に入れるか心配だったけど、入れてよかったです。沖縄の海という感じはあまりしなかったもので、また晴れた日に来て海に入りたいたいなと思いました。食後のレクはすごく面白くてずっと笑って



いました。自分にとってとても大事な濃い1日になりました。(2組)

#### 【3日目】道の駅かでな～おきなわワールド

・道の駅かでなで米軍基地を見て、こんなに広いと思っていなかったのが衝撃を受けました。沖縄戦の後のことがわかりました。(2組)

・エイサーショーを見るのは初めてでした。徳島では見たことのない踊りがあって、とても力強くて心打たれる踊りでした。言葉や楽器が違って、とてもおもしろかったです。(4組)

・大雨の中、エイサーショーを見ました。徳島の阿波踊りと違って、とてもおもしろかったです。とても迫力があって、演奏が終わるまでがとても早かったです。重い太鼓を持ちながら踊ったり、歌いながら三線を弾いたり、阿波踊りみたいに歴史のある踊りがこれからも残り続けてほしいです。(4組)



・帰りの飛行機の中では、もう修学旅行が終わるという少し悲しい気持ちになったけど、家に帰って家族と会ったら家に帰ることができたという喜びも少しありました。事故などが無く修学旅行を終えられて楽しかったです。(1組)

#### 【3日間をふりかえって】

・平和の尊さ、古くからある沖縄の伝統文化、自然を学び、集団行動の重要さも学び、とてもよい体験ができました。「戦争は絶対にしてはいけない」という気持ちを大切にしたいです。(2組)

・1日目で戦争の恐ろしさ、命の尊さ、平和の大切さがよくわかりました。学校では体験することのできないことを、たくさんできたと思います。1組のみんなが遅刻しないでくれたおかげで時間を有効に使えたこと、みんなには感謝しかありません。また、ホテルでみんなで寝るのはとても楽しかったです。すべてが大切な、すてきな思い出です。とても楽しかったです。(1組)

・今まであまり話したことがなかった人と話して仲を深め合ったり、この修学旅行があったからこそ体験できたことがあったり、とてもいい思い出になる出来事ばかりでした。行く前は少し不安もありましたが、そんな不安を忘れるくらい充実した3日間でした。平和の大切さ、今いろいろな人と関わり合って生活できていることのありがたみ、協力することの大切さ、お互いを尊重することの大切さを学ぶことができました。この3日間で学んだことをこれからの生活にいかしていきたいです。(3組)